

Barth, Karl. Theologische Existenz heute! München, Christian Kaiser, 1933. Preis: M. 1.—.

KB A 2882

Auf diese bereits im Sommer erschienene Schrift sei hier noch nachdrücklich hingewiesen, denn sie behält ihren Wert, weil sie nicht nur „zur Lage“, sondern im tiefsten Sinne „zur Sache“ geschrieben ist. Sie setzt mancherlei an Kenntnissen und Wissen von der evangelischen Kirche voraus und ist nicht leicht geschrieben. Doch muß jeder unboreingenommene Leser die Klarheit des Standpunkts und die evangelische Freiheit des Verfassers bewundern. v. S.

Barth, Karl. Für die Freiheit des Evangeliums. Reformation als Entscheidung. 2 Hefte. München, Chr. Kaiser, 1933. (Theologische Existenz heute.)

Das erste Heft enthält eine Rede, die am Vorabend der letzten Kirchenvahlen zu einer Gemeinde gesprochen wurde, das zweite Heft ist der Vortrag, der am 30. Oktober in der Singakademie gehalten wurde. Befreiend und erleuchtend wirken beide Schriften, die eine in ihrer unmittelbaren Auseinandersetzung im Streit der Gegenwart, die andere in ihrer Darlegung des Reformationserlebnisses in seiner ganzen Innerlichkeit.

"Soziale Arbeit" 27. 12. 1933